
第８回利賀ダム建設事業監理委員会審議結果 

 

１．日  時：令和２年１０月２０日(火) 15:00～16:00 
 

２．場  所：利賀交流センター 

 

３．審議結果：  

○利賀ダム建設事業の概要について 

  ・利賀ダム建設事業の概要、これまでの事業の進捗状況を報告。 

前回委員会から、基本計画変更に伴う総事業費に対しての進捗率に変更したことを報告。 

 

 ○第７回委員会の審議結果について 

  第７回委員会の審議結果について報告 

 

○事業の実施状況等に関する事項について 

・令和２年度の工事概要及び進捗状況について説明した。 

 

●意見 

・現場を見た限り順調ではあるが、全国で災害があり事前放流など様々な対策をとっている
情勢。令和１３年度完成予定であるが事業効果の早期発現を目指していただきたい。 

・基本計画が変更され、完成が令和 13 年度に延長されるとともに、総事業費が増額されて
が、コスト縮減等により総事業費の抑制に努めていただくとともに、一日も早い完成を目
指していただきたい。 

・利賀バイパスについては、地元からの期待が大きいので早期の一般供用に向け調整してほ
しい。 

・工事の進捗状況の利賀ダム概略工程の項目が荒すぎて進捗がわかりづらい。事業監理委員
会ではもう少し細かい単位で工程のバーチャートを示してほしい。 

・予定より工事は進んでいるのか、予定と実態の対比と検討結果を示してほしい。 

・台風・新型コロナ・インフルエンザなどで、工事全体が止まることがある。リスクマネジ
メントの観点からしっかり考えておく必要がある。 

・費用対便益において、工期短縮は重要なことである。ダム完成後の地域振興策についても
関係機関にも働き掛けていく必要がある。 

・地すべり対策について、県等関係機関と法に基づく調整等が必要なところはしっかり進め
てほしい。また、前回の委員会の意見も踏まえて、周辺住民に対しても丁寧な説明をお願
いしたい。 

 

○利賀ダム建設事業基本計画について 

・前回委員会で審議いただいた基本計画変更について、官報告示されたことを報告 

 

 ○まとめ 

・この委員会の趣旨は事業の進捗管理とコスト縮減であることから、今後もしっかり検討し
てほしい。 


